

## OTRA VEZ LAS ISOCRONAS

Hace ya un año, la totalidad de los compañeros del **Parque de Torrejón**, denunciaron a la Jefatura, vía registro ordinario, los errores en la activación de este Parque según la cercanía de los distintos municipios.

Este problema, que afecta en general al conjunto de los distintos Parques de la Comunidad de Madrid, implica en ocasiones, el retraso injustificado en la atención de los diferentes siniestros.

Como decíamos, después de un año de aquella denuncia los problemas han continuado repitiéndose en todo el ámbito de la Región, hasta alcanzar su máximo grado de expresión en la explosión que se registró el pasado día 17 de Octubre en una nave industrial de San Fernando de Henares, en la que **el Parque activado en segundo lugar fue el primero en llegar al siniestro.**

Insistimos en la responsabilidad de la Jefatura de aclarar de una vez las **ISOCRONAS** en aquellas zonas que más problemas están dando para evitar situaciones como las comentadas que ponen en evidencia el buen hacer de un Servicio como el nuestro en el que los minutos, en ocasiones, **pueden llegar a salvar vidas.**

**23 DE OCTUBRE DE 2006**

085 INFORMA